

Welche Veranstaltungen werden von den Mitgliedern gerne besucht?

Der Gesamtlandesvorstand Bayern suchte im Rahmen der Gesprächskreise anlässlich der Sitzung am 17.04.2010 in Kempten Antworten auf diese Frage. Die Ergebnisse sind stichpunktartig wiedergegeben:

Die Veranstaltungen wurden aufgelistet und **nach der Art** in 2 Gruppen geteilt:

Feste, die i.d.R. in einem größeren Rahmen stattfinden und sehr gut besucht sind:

- Weihnachtsfeier
- Garten-/Grill-/Sommerfeste
- Kronenfest
- Bälle
- Reisen
- Weihnachts-/Advents-/Nikolausfeier

Veranstaltungen mit kulturellem Hintergrund:

- Vorträge
- Ausstellungen
- Konzerte (Klassische Musik)

Es wurde festgestellt, dass diese unterschiedlichen Veranstaltungen von verschiedenen Personenkreisen besucht werden, die sich nicht „mischen“. Deshalb sollten nicht nur einseitige Veranstaltungen wie zum Beispiel Grillfeste oder Weihnachtsfeiern organisiert, sondern möglichst die verschiedensten Interessenslagen berücksichtigen werden.

Bei zersiedelten und multizentrischen Kreisgruppen sollten die Veranstaltungen abwechselnd in verschiedenen Orten durchgeführt werden, damit sich niemand benachteiligt fühlt. Das ist oft schwierig für den Kreisvorsitzenden, der vielleicht viele Kilometer entfernt wohnt. Deshalb sollte ein Verantwortlicher vor Ort bestimmt werden.

Nach dem **Turnus** der Veranstaltungen wurde unterschieden in:

Regelmäßig wiederkehrende Veranstaltungen:

- Regelmäßige Veranstaltungen im Jahreskreis
- Regelmäßige Veranstaltungen bestimmter Gruppen
- Kaffetreffen
- Bälle

Singuläre Veranstaltungen:

- Vorträge (Vorträge auch über andere als historische bzw. brauchtumsnahe, kulturelle Themen: Leben, Tod, Altersheim. Pflege, Kindererziehung)
- Theatervorführungen
- Bunte Nachmittage
- Jubiläen

Ein Hinweis am Rande:

- Pressemitteilung bereit halten (mit wichtigen Namen, Daten, Fakten zwecks Weitergabe an die Presse)